

L'ONU tire la sonnette d'alarme sur l'augmentation de déplacés au Yémen



Nations Unies, 17 mai, (RHC).- Le Bureau de l'ONU pour la Coordination des Questions Humanitaires a fait savoir que la poursuite du conflit au Yémen augmente le chiffre de déplacés, ce qui aggrave la crise humanitaire dans ce pays arabe.

L'organisme spécialisé a précisé que les combats dans la ville de Taíz, dans le Sud, l'une des plus touchées par la violence, ont fait 50 000 déplacés cette année.

L'ONU a déclaré que la situation humanitaire s'aggrave davantage et que 80% de la population a besoin d'une aide d'urgence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129997-lonu-tire-la-sonnette-dalarme-sur-laugmentation-de-deplacés-au-yemen>



Radio Habana Cuba